

## FITNESS

# La gestora LiderSport entra en Castilla y León tras facturar dos millones en 2018

La compañía especializada en gestión de instalaciones deportivas y organización de campus de fútbol firmará una *joint venture* con un inversor local para inaugurar un club de *fitness* en Burgos.

Patricia López  
11 ene 2019 - 04:58

LiderSport  
LiderSport found or type unknown

LiderSport alza el vuelo más allá de Madrid y Huelva. La gestora de instalaciones deportivas desea expandir su negocio en España, y ha tomado la decisión de dar el salto a Castilla y León para inaugurar un club cerca de Burgos. Según ha podido saber *Palco23*, este mes la compañía espera firmar un acuerdo con un inversor para construir un centro privado en el que invertirá un millón de euros.

El socio cederá en régimen de alquiler una nave industrial en desuso con el fin de que la gestora diseñe el complejo, lo construya y se encargue de gestionarlo. “Se trata de un inversor que quería entrar en el sector del deporte, y lo haremos con una alianza al 50%”, explica Julio García, ex director general del Inter Movistar y ahora socio de las empresa.

La empresa se fundó en 2008 de la mano de David Baonza, director general, y José Manuel Arcas, ex árbitro de Segunda División, que trabaja como director financiero. Hace cuatro años, se sumó como accionista García, que ahora cumple la función de relaciones públicas.

Además del proyecto en Burgos, la empresa está en negociaciones avanzadas para crecer en Madrid y Huelva. “Los ayuntamientos nos dicen que necesitan ayuda para gestionar instalaciones de manera integral, y nosotros estamos enfocados a ese negocio, que abarca el servicio deportivo y el mantenimiento”, explica García.

## LiderSport espera superar los dos millones de euros de facturación en 2019

Las principales áreas de influencia de LiderSport se encuentran en la Comunidad de Madrid y Huelva. De las seis instalaciones, una es de gestión deportiva del club social Parque de Cataluña, en Torrejón de Ardoz. Se trata de una instalación fundada en 1976, que de momento es la única privada a la espera de que el proyecto en Burgos esté operativo.

El resto son concesiones administrativas ubicadas en Punta Umbría, donde la empresa acaba de acometer una inversión de 500.000 euros para ampliar el centro, y Moguer (Huelva). En Madrid, opera en El Molar, Villarejo de Salvanes y La Cabrera, que junto al club privado de Torrejón de Ardoz suman un total de cuatro instalaciones en esa región.

Recientemente este complejo ha renovado las máquinas de entrenamiento, un proyecto que ha llevado a LiderSport a firmar un acuerdo de exclusividad con BH Fitness. La idea es que la empresa vasca equipe todos los centros en los que opera la cadena y sus próximas aperturas, que se realizarán en municipios de entre 5.000 y 50.000 habitantes con recursos propios y financiación bancaria.

LiderSport espera superar los dos millones de euros de facturación en 2019

Image not found or type unknown

Lidersport opera seis instalaciones deportivas en Madrid y Huelva.

“Crecemos de manera equilibrada porque no tenemos ningún fondo detrás”, explica García Mera, al admitir que el nivel de inversiones que se han realizado hasta la fecha son elevadas. En 2015 destinaron 600.000 euros a un club de Huelva, mientras que en el centro de El Molar invirtieron 200.000 euros.

En total, la compañía da trabajo a 70 personas con contrato fijo, una plantilla que prevé seguir ampliando conforme aumente su red de instalaciones. Otra de las líneas de negocio de LiderSport es la organización de campus infantiles de fútbol, fútbol sala y multideporte. “Empezó como algo más lúdico para nosotros, pero se ha convertido en una línea que nos genera beneficio”, señala, sobre una iniciativa que le ha llevado a la

---

# PALCO23

---

empresa a organizar campus de Movistar Inter, la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), Álvaro Arbeloa y la Fundación Iker Casillas.